



An den Präsidenten des
Grossen Gemeinderates von Steffisburg

Hans Rudolf Maurer

1. Dezember 2023

Postulat: Prüfung erweiterte Nutzungsmöglichkeiten Raum 5

Antrag:

Der Gemeinderat wird beauftragt zu prüfen, welche Voraussetzungen nötig sind, um im Raum 5 überregionale und von einer breiten Bevölkerungsgruppe nutzbare Freizeitinfrastrukturen zu realisieren.

Begründung:

Auf der Webseite der Gemeinde steht zum Raum 5 folgendes: «RAUM 5 wird auf der Grundlage eines konsequenten Nachhaltigkeitsgedankens und vorteilsstarken Qualitäten auf dem Feld der Gewerbegebiete und -bauten neue Massstäbe setzen. Gestaltet wird ein vielseitiger Mix von Gewerbe, Büros, Lagerbetrieben, Showräumen – aber auch Gastro- und Freizeitangeboten. Notabene an einer herausragenden Lage, direkt beim BLS-Bahnhof und dem Autobahnzubringer A6.»

Das Parlament hat den Gemeinderat mit dem gewünschten Verhandlungsspielraum ausgestattet, um das Areal zeitnah zu entwickeln. Die Prozesse vom Erstinteresse von Gewerbebetrieben bis zu einem allfälligen Bau ziehen sich – nicht zuletzt wegen den hohen baulichen Anforderungen im Raum 5 - in die Länge.

Die Gemeinde Steffisburg sieht in der Arealnutzung unter anderem Freizeitaktivitäten vor. Aufgrund der verkehrstechnischen Erschliessung bietet sich der Raum 5 für Überregionale-Freizeitinfrastrukturbauten an.

Die Unterzeichnenden bitten den Gemeinderat zu prüfen, in welchem Ausmass der Standort sich aus Sicht der umliegenden Gemeinden für das beschriebene Anliegen eignet, und welche Projekte kurz- und mittelfristig realisiert werden können.

Die Fraktionen EVP / EDU des GGR Steffisburg

Erstunterzeichner

Simon Habegger